



N

O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A

El Viceconsejero de Empleo y Mujer inaugura el Taller de Empleo de Ayuda a Domicilio

- **Estuvo acompañado por la Directora General del Servicio Regional de Empleo y los miembros del Equipo de Gobierno.**
- **La formación para el empleo surge como la mejor manera de afrontar la crisis económica.**
- **16 mujeres de San Martín de Valdeiglesias aprenderán una profesión y recibirán un salario de más de 900 €/mes durante los próximos 12 meses.**
- **La Comunidad financia este proyecto con más de 380.000 €.**

San Martín de Valdeiglesias a 25 de mayo de 2009. El Viceconsejero de Empleo y Mujer y la Directora General del Servicio Regional de Empleo de la Comunidad de Madrid han visitado San Martín de Valdeiglesias con el objetivo de inaugurar el Taller de Empleo de Ayuda a Domicilio “D. Álvaro de Luna”.

La Comunidad de Madrid financia este proyecto de formación para el empleo en nuestra localidad con más de 380.000 €. Esta iniciativa dará trabajo durante 12 meses a 19 vecinas de nuestro municipio de las que 16 serán alumnas y 3 son las integrantes del equipo técnico y formativo que las atiende.

El Taller de Empleo comenzó su nueva andadura el pasado 15 de mayo pero ha sido este lunes 25 de mayo cuando el Viceconsejero de Empleo y Mujer ha querido venir hasta San Martín de Valdeiglesias para inaugurar de una manera oficial este curso ofrecido por la Comunidad de Madrid.

El Viceconsejero y la Directora General fueron recibidos por los miembros del Equipo de Gobierno en el hall del Centro de Formación y Desarrollo Local y posteriormente se dirigieron al aula donde se encontraban las alumnas. Allí el Alcalde quiso agradecer a los miembros de la delegación regional su visita y recordó como, más si cabe en tiempos de crisis, la formación para el empleo es la mejor garantía de futuro para las personas que buscan insertarse en el mundo laboral. De igual manera Pablo Martín Cabezuela indicó que la especialidad de este curso, la ayuda domiciliaria, es un importante granero de puestos de trabajo puesto que cada vez es mayor la cantidad de gente mayor o dependiente que elige no ser trasladado a un centro asistencial y sino continuar viviendo en su hogar recibiendo la ayuda de profesionales titulados.



**Crecemos
contigo**



N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A

Por su parte el Viceconsejero de Empleo y Mujer, José Ignacio Fernandez Rubio, destacó la total sintonía con el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias a la hora de llevar a cabo los proyectos de su Consejería. De igual manera recalcó la importancia de la formación para el empleo como un pilar básico de las políticas de la Comunidad de Madrid para superar la crisis e insertar en el mundo laboral a personas que habían quedado apartadas de él. Por último dio un repaso de las múltiples actividades que la Comunidad de Madrid está llevando a cabo en San Martín de Valdeiglesias y que como ya había recordado el Alcalde tienen su medida estrella en los más de 7.000.000 de € para obras que el gobierno regional invertirá en nuestro municipio hasta 2011.



Crecemos
contigo



NOTA
DE
PRENSA



Imagen 01.- Miembros del Equipo de Gobierno Municipal posan junto al Viceconsejero de Empleo y Mujer y la Directora General del Servicio Regional de Empleo.



**Crecemos
contigo**



Imagen 02.- Alumnas, profesores y políticos regionales y locales posan en la inauguración del Taller de Empleo de Ayuda a Domicilio.